

COMMENT EXERCER VOTRE AUTORITÉ ?

L'autorité du croyant (partie 3)

Essentiel du message du 28 mars 2021 | Joël Spinks

CROIRE LA PAROLE

Actuellement, il y a une famine de la Parole de Dieu.

Il y a encore beaucoup d'ignorance dans le corps de Christ.

Certains chrétiens ont besoin de lire la Bible, la retenir et ne pas mettre de côté ce qu'ils ont appris en se laissant influencer par d'autres.

La Bible confirme que la Parole n'est point descendue dans le cœur de certains et ne produit alors aucun fruit : « mon peuple est détruit par **manque de connaissance** ».

L'heure est arrivée où vous devez connaître ce que Dieu a dit et y croire.

Le pasteur Joël Spinks a accepté Jésus dès qu'il a compris le message du salut, vers trois ou quatre ans. Ses parents lui ont appris qu'il y avait des traditions dans certains milieux chrétiens alors que pour les évangéliques, la Bible était l'autorité au niveau de la foi.

Il a constaté, durant son expérience chrétienne, que même dans le milieu évangélique, la Bible n'était pas une autorité pour certains.



Croire la Parole c'est croire que les Écritures sont inspirées de Dieu et que vous pouvez l'expérimenter. C'est croire que même si vous expérimentez une expérience contraire à ce que dit la Bible, c'est ce que dit la Bible qui est vrai.

Ainsi, vous allez pouvoir dire, quoi qu'il se passe dans votre vie : « **il est écrit !** ».

RETOUR SUR LES VÉRITÉS ESSENTIELLES

” Jésus s'approcha et leur dit : « **Tout pouvoir**^{*1} m'a été donné dans le ciel et sur la terre. Allez^{*2} faites de toutes les nations des disciples, baptisez-les au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit.

Matthieu 28:18-19 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

*1 autorité

*2 Jésus est vivant et vous révèle son autorité.

JÉSUS AVAIT UNE AUTORITÉ SPIRITUELLE.

Il pouvait dire et envoyer ses disciples d'aller faire d'autres disciples. Il leur avait transmis cette autorité spirituelle déléguée.

” [Dieu] nous a délivrés de la puissance* des ténèbres et nous a transportés dans le royaume du Fils de son amour.

Colossiens 1:13 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

* l'autorité

Si vous êtes un enfant de Dieu, vous avez été transporté dans le royaume du Fils de son amour et **délivré de l'autorité du diable**.

VOUS AVEZ DONC AUTORITÉ SUR LE ROYAUME DES TÉNÈBRES.

” Voici, je vous ai donné le **pouvoir**^{*1} de marcher sur les serpents et les scorpions, et sur **toute** la puissance^{*2} de l'ennemi ; et **rien** ne pourra vous nuire. [...]

Luc 10:19 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

*1 autorité

*2 dunamis en grec



Vous êtes appelé à être offensif. Certains se plaignent que le diable les attaque et se mettent dans une position de défense.

DIEU VOUS APPELLE À PRENDRE CETTE AUTORITÉ, ÊTRE À L'OFFENSIVE ET NON PAS SUR LA DÉFENSIVE.

Vous avez vu dans les précédents enseignements les origines de l'autorité du croyant dans « Pourquoi cet enseignement est-il essentiel ? » (partie 1) et comment Jésus a racheté l'autorité du croyant qui avait été perdue par Adam dans « Les origines de l'autorité déléguée » (partie 2).

VOICI LA SUITE DE L'ÉTUDE SUR L'AUTORITÉ DU CROYANT

VOUS AVEZ L'AUTORITÉ SUR LES ESPRITS MÉCHANTS

” Car nous n'avons pas à lutter contre **la chair et le sang***, mais contre les dominations, contre les autorités, contre les princes de ce monde de ténèbres, contre les esprits méchants dans les lieux célestes.

Ephésiens 6:12 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

* une ou des personnes

Dieu vous a donné l'autorité, déléguée par le seigneur Jésus-Christ, sur le monde spirituel, pas sur les personnes. Vouloir contrôler autrui c'est faire de la sorcellerie, de la manipulation.

Ce sont les personnes qui sont dans le monde des ténèbres qui veulent contrôler la façon d'agir des autres. Elles ne le font pas avec l'esprit de Dieu mais travaillent avec la sorcellerie.

DIEU N'EST PAS UN MANIPULATEUR. IL EST INTÈGRE.

Le Saint-Esprit vous parle et vous conduit dans toute la vérité, vous avez le choix de dire oui ou non.



Vous ne pouvez pas forcer une personne à accepter le seigneur Jésus-Christ, vous ne pouvez pas la manipuler pour qu'elle entende la parole de Dieu.
En revanche, vous pouvez prier contre les esprits d'aveuglement, prendre votre autorité et ordonner qu'il la quitte.
Vous pouvez prier en esprit et le Saint-Esprit va vous révéler ce que vous devez faire.
En prenant votre autorité, vous pouvez déclarer que cette personne voit la splendeur de l'Évangile.
Peu importe les esprits que vous discernez, vous pouvez livrer le combat de la foi afin de libérer la personne dans le nom de Jésus.

Dans le ministère prophétique, il y a beaucoup de désordre et de manipulation qui amènent les gens à être dépendants.
Or, dans le Nouveau Testament, vous êtes responsable d'être à la recherche de Dieu pour vous-même.

Vous avez le Saint-Esprit en vous et c'est lui qui va vous parler alors que vous entretenez une relation avec lui. Vous pouvez certes rechercher les conseils d'un enfant de Dieu pour qu'il prie avec vous. Un frère ou une sœur peut avoir une parole d'exhortation prophétique pour vous venant du Seigneur et confirmer quelque chose que Dieu a déjà déposé sur votre cœur mais il n'y a pas de dépendance vis-à-vis d'une autre personne.

DIEU VEUT QUE VOUS SOYEZ LIBRE.
PERSONNE NE PEUT VOUS FORCER À RESTER DANS UN MINISTÈRE.

De quelle manière peut s'exercer l'autorité du croyant ?
Jésus vous a donné son autorité par sa **parole**, son **nom** et son **sang**.

CROIRE LA BIBLE

” Jésus lui dit : Retire-toi, Satan ! Car il est écrit : Tu adoreras le Seigneur, ton Dieu, et tu le serviras lui seul.
Matthieu 4:10 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

Jésus enseigne comment exercer l'autorité spirituelle :

- Il se saisit de son autorité et ordonne à Satan de partir (« Retire-toi, Satan ! ») ;
- Il connaît les écritures. (« Car il est écrit »).



Dieu vous appelle à faire comme Jésus a fait.

Connaissez la Bible en la lisant, en vous exposant à des enseignements sur la Parole de Dieu. **Comprenez l'autorité** qu'il vous a donnée et **croyez** à la parole de Dieu.

Le pasteur Joël Spinks confie qu'il a reçu une Bible de sa famille et qu'il ne l'a jamais changée. Depuis toutes ces années, la Parole de Dieu n'a jamais subi de changement. Elle est restée la même. Il continue à croire en elle et à tout ce qui y est écrit.

Être un peuple de foi, de la Parole, c'est croire que la Bible est l'autorité. Ce n'est malheureusement pas le cas de certains chrétiens qui se donnent le droit de ne pas croire la Bible en raisonnant la Parole.

POUR EXERCER VOTRE AUTORITÉ SPIRITUELLE IL EST ESSENTIEL QUE VOUS HONORIEZ LA PAROLE DE DIEU.

Le doute peut vous faire passer à côté de toute votre autorité spirituelle.

Par exemple, la parole enseigne :

- de ne s'inquiéter de rien ;
- que rien ne pourra vous nuire.

Certains s'inquiètent pour leurs enfants, pour leur santé, pour leurs finances.

Vivre dans l'inquiétude, c'est vivre dans le péché.

Si vous vivez dans le péché, pensez-vous que vous pourrez exercer votre autorité spirituelle avec foi et vivre dans la victoire ?

Les chrétiens peuvent penser que faisant face à certains challenges (ici le pasteur Joël Spinks relate l'exemple de la crise du Covid 19). Il y aurait une légitimité de pouvoir s'inquiéter, mais la Bible dit :

” Ne vous inquiétez de rien, mais en toute chose faites connaître vos besoins à Dieu par des prières et des supplications, dans une attitude de reconnaissance. Et la paix de Dieu, qui dépasse tout ce que l'on peut comprendre, gardera votre cœur et vos pensées en Jésus-Christ.

Philippiens 4:6-7 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

Si vous ne croyez pas la Bible, vous vivrez en dehors de celle-ci. Il n'est pas normal qu'un enfant de Dieu vive dans l'inquiétude.

Si vous réalisez que c'est votre cas, vous pouvez vous repentir et choisir d'être un enfant de Dieu dans la Parole.

Dans la Parole, il est écrit : « Ne vous inquiétez de rien ».

Si vous marchez dans l'inquiétude, alors vous ne marchez pas dans l'obéissance.



Dieu vous appelle à croire la Bible, car croire la Bible, c'est croire ce que Dieu a dit. Être chrétien signifie avoir une relation vivante avec Jésus-Christ et non vivre dans une religion. En croyant en sa parole, vous vous équipez.

LE NOM DE JÉSUS-CHRIST

Vous avez le nom du seigneur Jésus-Christ, le nom au-dessus de tous les noms, le nom qui fait trembler les démons de l'enfer. Vous bénéficiez de **l'autorité déléguée** du nom de Jésus. Vous pouvez alors déclarer la Parole, comme si c'était Jésus qui la déclarait, vous agissez comme étant son **représentant** sur la terre.

” Voici les miracles qui accompagneront ceux qui auront cru : **en mon nom**, ils chasseront les démons ; ils parleront de nouvelles langues ; ils saisiront des serpents ; s'ils boivent quelque breuvage mortel, ils ne leur feront point de mal ; ils imposeront les mains aux malades, et les malades, seront guéris.

Marc 16:17-18 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

Par exemple, si vous ordonnez aux démons de quitter une personne dans le nom de Jésus, vous avez la victoire car les démons ont compris que c'est Jésus qui a l'autorité et a vaincu le royaume des ténèbres.

Vous n'êtes donc pas terrassé par le royaume des ténèbres, mais vous le terrassez.

Dieu vous appelle à saisir cette autorité en attendant que le diable soit lié pour 1000 ans (voir « l'Apocalypse commenté » sur le site eglisedelavictoire.com dans l'onglet « Prières & textes »).

VOUS ÊTES APPELÉ À RÉGNER SUR CETTE TERRE.



LE PRÉCIEUX SANG DE CHRIST

Vous pouvez en apprendre plus en allant regarder « Protégé par le sang », l'enseignement donné à ce sujet qui évoque les racines de la puissance du sang de Christ.

Vous avez été racheté par le précieux sang de Jésus-Christ (1 Pierre 1:18-19). Il y a, pour l'enfant de Dieu, une puissance et une protection surnaturelles dans le sang de Christ. Tous les jours, vous pouvez plaider légalement le sang de Jésus-Christ, c'est-à-dire que vous appliquez le sang de Jésus comme étant une protection surnaturelle.

Lorsque les filles du pasteur Joël Spinks allaient à l'école, il leur imposait les mains, plaidant le sang de Jésus et déclarant qu'elles étaient couronnées de succès dans leurs études, que la bénédiction de l'Éternel étaient sur elles, qu'aucune arme forgée contre elles ne prospérerait.

Il exerçait son autorité spirituelle. Tel est l'héritage de l'enfant de Dieu.

Vous plaidez le sang dans le nom de Jésus.

L'autorité s'exerce sur les autorités spirituelles qui furent détrônées par Christ.

Cette autorité s'exerce par la parole, le nom et le sang de Christ.

VOUS PARTAGEZ LE TRÔNE DE CHRIST

L'autorité du croyant est possible à partir de la révélation suivante :

” Il l'a déployée*¹ en Christ en le **ressuscitant** des morts et en le **faisant asseoir à sa droite***² dans les lieux célestes.
Éphésiens 1:20 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

*¹ Dieu a déployé sa force en Christ.

*² C'est un lieu d'autorité.

” **nous** qui étions morts*¹ par nos offenses, [Dieu] nous a rendus à la vie **avec Christ** (c'est par grâce que vous êtes sauvés) ; il nous a ressuscités*² **ensemble**, et **nous** a fait asseoir **ensemble** dans les lieux célestes, en Jésus-Christ.
Éphésiens 2:5-6 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

*¹ spirituellement séparé de Dieu

*² ressuscités spirituellement



VOUS ÊTES SPIRITUELLEMENT ASSIS À LA DROITE DE DIEU AU CIEL, VOUS PARTAGEZ SON TRÔNE SPIRITUELLEMENT.

En tant qu'enfant de Dieu, vous avez reçu une responsabilité : vous saisir de l'autorité du croyant.

” Vous êtes le **corps de Christ** [...]
1 Corinthiens 12:27 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

Le pasteur Joël Spinks demande si vos pieds font bien partie de votre corps ? Est-ce que votre tête fait partie de votre corps ? Pourquoi est-ce important de souligner ces profondes vérités ?

” [Christ est] **au-dessus** de **toute** domination, de **toute** autorité, de **toute** puissance, de **toute** dignité et de **tout** nom*¹ qui se peut nommer, non seulement dans le siècle présent, mais encore dans le siècle à venir. Il*² a **tout** mis **sous** ses pieds et il l'a donné pour chef suprême à l'Église **qui est son corps**, la plénitude de celui qui remplit tout en tous.
Éphésiens 1:21-23 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

*¹ Vraiment de tout nom. Christ est au-dessus de toutes ces réalités spirituelles.

*² Dieu le Père

L'ÉGLISE EST LE CORPS DE CHRIST

” [...] que les dominations et les autorités dans les lieux célestes connaissent **aujourd'hui par l'Église** la sagesse infiniment variée de Dieu, selon le dessein éternel qu'il a mis à exécution par Jésus-Christ notre seigneur [...]
Éphésiens 3:10-11 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

” Si par l'offense d'un seul*¹ la mort*² a régné par lui seul, à plus forte raison **ceux** qui reçoivent l'abondance de la grâce et du don de la justice **régneront-ils** dans la vie **par Jésus-Christ** lui seul.
Romains 5:17 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

*¹ Adam

*² la mort spirituelle

[...] règnent en tant que rois **dans la vie** par Jésus-Christ lui seul.
Romains 5:17 (Bible, traduction française Amplified Bible)



L'autorité spirituelle est donnée à tous les enfants de Dieu. Tous les enfants de Dieu ont l'autorité de Christ. Ce n'est pas parce vous auriez mérité quelque chose mais vous avez reçu le **don de la justice** comme l'écriture le dit.

Vous avez été déclaré juste. Vous avez reçu l'abondance de la grâce et le don de la justice. Le diable voudrait vous garder dans l'ignorance que vous êtes juste afin de vous limiter. Il aimerait que vous vous mettiez à penser que vous n'êtes pas assez consacré, pas assez bon, etc. Il voudrait que vous soyez dans la tradition des hommes, que vous déclariez que vous êtes un pauvre pécheur sauvé par grâce, ... Le diable voudrait amener les chrétiens dans cette vision médiocre et négative.

Mais vous avez été créé à l'image de Dieu. Vous avez été racheté, purifié ; vous pouvez vous tenir devant le Seigneur puisque **vous êtes assis à côté de lui**.

” [...] vous, vous êtes une race élue, une communauté de rois-prêtres, une nation sainte, un peuple que Dieu a libéré pour que vous célébriez bien haut les œuvres merveilleuses de celui qui vous a appelés à passer des ténèbres à son admirable lumière [...].
1 Pierre 2:9 (Bible, traduction Semeur 2015)

Aujourd'hui vous avez un accès **direct** au Père, puisque vous êtes assis à sa droite dans le monde de l'esprit, vous n'avez pas besoin de prêtre. Vous n'avez pas besoin de passer par des saints. Vous passez par Jésus-Christ et vous pouvez parler à Dieu car il y a **un seul médiateur** entre Dieu et les hommes : Jésus-Christ.

L'AUTORITÉ DU CROYANT EST POSSIBLE À PARTIR DE LA RÉVÉLATION QUE VOUS PARTAGEZ LE TRÔNE DE CHRIST.

Vous connaissez peut-être une personne qui a la vision d'être un chrétien pauvre, faible : elle n'ose donc jamais exercer son autorité spirituelle en tant que croyant.

En ayant la révélation de votre faiblesse humaine, vous savez que si vous êtes faible c'est alors que vous êtes fort, la puissance de Dieu est en vous, vous partagez le trône de Christ, car il vous a laissé son autorité.

En effet, vous ne dépendez pas de vos forces personnelles mais de la puissance de Dieu que vous recevez par son autorité. C'est alors que vous pouvez déclarer les Écritures avec assurance.

Tout ceci est écrit dans la Bible et certes le diable n'a pas envie que les chrétiens découvrent leur autorité, mais aujourd'hui vous avez eu cette révélation que vous êtes un saint appelé à régner.

L'AUTORITÉ DU CHRIST EST ACTIVÉE SUR LA TERRE PAR LE CORPS DU CHRIST

” Je vous le dis en vérité, tout ce que **vous** lierez sur la terre sera lié dans le ciel, et tout ce que **vous** délierez sur la terre sera délié dans le ciel.
Matthieu 18:18 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

Vous avez un rôle à jouer sur la terre. Si vous ne le faites pas, vous limitez la volonté de Dieu sur la terre.

” [...] celui qui s'attache au Seigneur est avec lui un seul esprit.
1 Corinthiens 6:17 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

Vous avez été adopté dans la famille royale de Dieu. Vous avez été plongé et baptisé dans le corps de Christ. Vous avez été appelé à déclarer la Parole de Dieu dans ce monde, à lier et délier, à exercer cette autorité sur le royaume des ténèbres. Vous avez cette merveilleuse autorité !

La mentalité de certains chrétiens va être que **Dieu contrôle tout**, que Dieu contrôle les chrétiens et fait d'eux des robots, vous pouvez aller lire la partie 1 sur l'autorité du croyant. Dieu ne contrôle pas tout. Il est un Dieu d'intégrité et ne commettra jamais de péché. Lorsqu'une personne dit que Dieu contrôle tout, elle attribue les œuvres de Satan à Dieu mais Dieu n'est pas partenaire avec Satan dans le péché, Dieu n'est pas un meurtrier ou celui qui déclenche les adultères. Jésus s'adressait aux religieux et leur disait qu'ils avaient pour père le diable.

En tant qu'enfant de Dieu, vous pouvez dire que vous souhaitez que Dieu soit au contrôle de votre vie, que vous souhaitez être dirigé dans tous les domaines, mais il arrive parfois qu'un enfant de Dieu n'écoute pas parfaitement, car c'est un enfant et non un robot.

Le mensonge et la tradition nuisent à la diffusion de l'Évangile, car ils repoussent les non-chrétiens. Ils n'ont pas envie de servir un Dieu qu'ils pensent être méchant, qui serait l'auteur des cataclysmes, crimes et viols, ... Cela nuit donc à l'expansion du royaume de Dieu.

Jésus, fils de l'homme, quand il marchait sur la terre, pardonnait le péché. Les Juifs religieux ont voulu accuser Jésus de s'élever et de se faire Dieu. Jésus leur a répondu remarquablement. Le diable guette pour vous intimider afin que vous vous abaissiez.

” Jésus leur répondit : N'est-il pas écrit dans votre loi : J'ai dit : Vous êtes des dieux ?
Jean 10:34 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

Vous n'êtes pas Dieu le Père. Le sens du mot « dieux » dans le texte signifie « juge » ou « gouverneur ».

” J'avais dit : Vous êtes des dieux, vous êtes tous des fils du Très Haut.
Psaume 82:6 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

Dans 2 Corinthiens 4:4, les Écritures enseignent que Satan est devenu le dieu (ou le gouverneur) de ce monde. Jésus veut vous faire comprendre que vous avez énormément d'autorité. Vous êtes fils de Dieu, vous avez été adopté dans la famille royale de Dieu, vous êtes devenu un enfant de Dieu, un fils de Dieu (non pas le fils de Dieu) : vous êtes assis à la droite de Dieu, dans les lieux célestes, dans un lieu d'autorité, en autorité sur le royaume des ténèbres.

Dans la quatrième partie, vous découvrirez les lois spirituelles qui vont vous aider à gouverner.

Certaines personnes pensent qu'elles ne sont plus sous la loi. Effectivement, vous n'êtes plus sous la loi mosaïque, vous avez été affranchi. Cependant, Dieu est un Dieu d'ordre, il a donc établi des lois spirituelles.

Tout comme la loi de la gravité existe, vous savez aussi que le salaire du péché c'est la mort, c'est une loi spirituelle, une vérité absolue qui existe. Il y a aussi des lois spirituelles pour la prière. Puisque vous êtes gouverneur sur la terre, Dieu vous a donné des lois.

Si vous êtes un nouveau chrétien, vous êtes béni d'avoir de bonnes fondations dès le début, vous n'aurez pas besoin d'être déprogrammé de toute la tradition.

L'épouse du pasteur Joël Spinks tomba gravement malade au début de sa vie chrétienne. On lui avait dit de croire que c'était la volonté de Dieu qu'elle soit dans de telles souffrances. Elle découvrit que tout cela était faux et que bien au contraire Dieu voulait la restaurer et la guérir car Jésus-Christ avait déjà tout payé pour sa guérison. Le diable a essayé de la garder au moins dans les effets de la maladie. C'est alors qu'une personne lui a donné un livre sur comment remercier Dieu pour la maladie et les souffrances.

Vous pouvez remercier le Seigneur en toute chose mais pas **pour** toute chose. Vous pouvez discerner les personnes qui voudraient déformer les propos du pasteur Joël Spinks, les ennemis de la foi dans la parole. Vérifiez si ces opposants citent les Écritures. Le diable ne souhaite pas que vous grandissiez.

Les mauvaises choses viennent du royaume des ténèbres et vous pouvez dire : « Arrière de moi Satan ! ».

Le voleur (Satan) est **méchant**, il ne vient que pour voler, égorger et détruire. Jésus est **bon**, il venu afin que ses brebis aient la vie, et la vie en abondance.

Vous êtes une autorité, non pas grâce à vous-même mais grâce au sang de Christ. Vous avez une nouvelle compréhension de votre position dans les lieux célestes.

Vous avez son NOM, sa PAROLE et son SANG.

JÉSUS EST LE CHEMIN DE LA VIE ET DE LA VÉRITÉ
NUL NE VIENT AU PÈRE QUE PAR LUI.

